



## POLÍTICA NACIONAL

### Anotan a Creel para la Mesa

El diputado federal Santiago Creel Miranda es la propuesta de la bancada del PAN para presidir la Mesa Directiva de San Lázaro en el segundo año legislativo que inicia el próximo jueves.

El actual vicepresidente de la Cámara encabeza la planilla que se someterá a votación el próximo miércoles, en una sesión del pleno que ya fue citada por Sergio Gutiérrez Luna, actual presidente.

Al ser rotativa la presidencia de la Mesa, en la actual 65 Legislatura el primer año correspondió a Morena, este segundo recaerá en el PAN y el tercero y último en el PRI.

— Ivonne Melgar



Foto: Especial

Santiago Creel Miranda, diputado del PAN.